

Segnung des neuen TLFA 4000 der FF Griesbach

Aufgrund des Umstandes, dass das alte Tanklöschfahrzeug mit Erstzulassung am 25. März 1984 schon vor 27 Jahren in den Dienst gestellt worden war, entspricht er heute den technischen Anforderungen nicht mehr. Teilweise gibt es für fällige Reparaturen, die mit so einem Alter bestimmt nicht weniger werden, keine Ersatzteile mehr.

Dadurch hat die FF Griesbach nach reiflicher Überlegung und Absprache mit der Stadtgemeinde Gr. Gerungs, dem Bürgermeister und dem Landesfeuerwehrverband den Entschluss gefasst, dass ein neues Tanklöschfahrzeug nach der EU-weiten Ausschreibung angekauft wird.

Das ganze Jahr 2009 wurden bei verschiedenen Firmen, die Feuerwehrfahrzeuge aufbauen, Fahrzeuge angesehen und Kostenvoranschläge eingeholt. Zu Hause wurde dann darüber diskutiert, verglichen und geplant, wie das Tanklöschfahrzeug am besten für das Einsatzgebiet ausgerüstet werden soll. Im September 2009 war es dann erst soweit, dass in einer Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen wurde, dass der Kauf eines neuen Tanklöschfahrzeuges EU-weit per Internet über Lieferanzeiger, ausgeschrieben wird. Von diesem Zeitpunkt an hatten alle Anbieter 30 Tage Zeit, ihr Angebot abzugeben. Die Firmen Rosenbauer, Lohr, Walser und Real Projekt beteiligten sich an der Ausschreibung. Die Firmen präsentierten im Ausschreibungszeitraum ihre Fahrzeuge bei der FF im Feuerwehrhaus, damit die FF sich ein Bild über die verschiedenen Fahrzeuge machen konnte. Nach der Angebotseröffnung am 2. Dezember wurde vom Arbeitsausschuss in den darauf folgenden 2 Monaten die Bestbieterermittlung durchgeführt. Ende Jänner 2010 wurde eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen und der Beschluss gefasst, dass die Firma Rosenbauer den Zuschlag bekam. Im Zuge einer Werksbesichtigung bei der Firma Rosenbauer am 18. Feb. 2010, bei der 48 Kameraden teilnahmen, wurde der Kaufvertrag unterschrieben.

Nach einer kurzen Sommerpause kam der Arbeitsausschuss mit den Vertretern der Firma Rosenbauer zur Besprechung des endgültigen Beladeplanes des TLFA 4000 zusammen. Im März 2011 war es endlich soweit, und wir konnten das Tanklöschfahrzeug bei der Firma Rosenbauer in Leonding nach einer gründlichen Einschulung übernehmen und in den Dienst stellen. ([Bericht](#))

Nun fragen sich sicher viele, wie so ein Tanklöschfahrzeug finanziert wird.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 336.000 Euro. Von der Stadtgemeinde Gr. Gerungs wurden 109.000 Euro finanziert. Vom Land NÖ wurden 66.000 Euro finanziert.

Für die Feuerwehr Griesbach blieb ein erheblicher Teil von 140.000 Euro über. Ein ganz besonderer Dank gilt unserer Bevölkerung des Löschbereichs von Griesbach, Schönbichl und Mühlbach, die uns einen namhaften Betrag von 15.000 Euro gespendet hat. Auch außerhalb des Löschbereiches ansässige Firmen beteiligten sich an der Finanzierung. Die Spendensammlung ergab einen Gesamtbetrag von 24.000 Euro.



Am 7.8.2011 konnte das neue TLFA 4000 gesegnet werden

Text: FF Griesbach
Foto: Verena Helmreich



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 14. August 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!